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Aponte a câmera do 
seu celular para o 
QR Code e acesse 
a versão digital do Jor-
nal Atibaia Hoje

ELE ABRIU AS
PORTAS DA TV
BANDEIRANTES
PARA ATIBAIAConfi ra o que fazer caso sua conta seja clonada. Página 7

CRIMES NA INTERNET:
ENTENDA COMO SE
PROTEGER DOS GOLPES 
PELO WHATSAPP

Ele é Walter Pece-
niski, morador de 
Atibaia, graças ao 
seu livre trânsito na 
alta cúpula do Grupo 
Bandeirantes, resol-
veu abrir as portas 
da TV Bandeiran-
tes para as boas coi-
sas que acontecem 
aqui. Página 2ATIBAIA  HOJE

FAKE NEWS: NÃO É VERDADE QUE 
PREFEITURA COBRARÁ INGRESSO 

PARA SUBIDA À PEDRA GRANDE
Parque do Itapetinga e Pedra Grande são gerenciados pelo Estado, via Fundação Florestal,

portanto Executivo de Atibaia não possui essa prerrogativa. Página 3

EXCLUSIVO: PREFEITO EMIL ONO
FALA SOBRE O PLANO DE SAÚDE DOS

SERVIDORES DA PREFEITURA DE ATIBAIA

O convênio médico dos servidores municipais será cancelado? Há intenção de encaminhar os servidores municipais para o 
Hospital Municipal? Como está atualmente o contrato com a operadora Amha Saúde? O prefeito Emil Ono fala sobre essas e 

outras dúvidas que estão circulando entre os servidores da Prefeitura de Atibaia. Página 2

PREFEITURA DE ATIBAIA AVANÇA
NA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA

E BENEFICIARÁ MAIS 340 PESSOAS 
NA REGIÃO DO IMPERIAL

Estimativa é de que a regularização do núcleo Miosótis-Mauá benefi cie 85 famílias. Página 6

SANTUÁRIO DE ATIBAIA CELEBRA 
ABERTURA DO ANO JUBILAR

Cerca de mil peregrinos passaram pelo Santuário Schoenstatt no último domingo (12).
Ano jubilar vai até setembro de 2022. Página 6

PREFEITURA DE ATIBAIA
INTENSIFICA OBRAS DE
DESASSOREAMENTO DE

LAGOS PARA EVITAR 
ALAGAMENTOS EM

PERÍODO DE CHUVAS

Com a chegada de nova máquina, Secretaria de Serviços realiza
obras nos lagos do Major e Jd Paulista. Página 6
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ATIBAIA GERA SALDO POSITIVO
DE 590 NOVAS VAGAS DE

EMPREGOS EM JUNHO E JULHO
Em todo ano de 2021, município chega a 1.709 novas vagas em 

7 meses, segundo dados do Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged). Página 4
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CALDEIRÃO DO DIABO

O  ANJO  (5)
E tem mais. Para dar destaque à cidade, com Catia Fonseca, do pro-

grama “Melhor da Tarde”, foi gravada uma matéria com Vivi Cocco e 
Bruno Leal sobre o Festival Gastronômico de Atibaia, mostrando os de-
liciosos pratos que fazem parte do Festival. A matéria gravada irá ao ar 
no próximo dia 28, no um programa “Melhor da Tarde”. E mais um de-
talhe: Walter comentou que outros eventos de Atibaia terão as portas 
abertas na TV Bandeirantes.

BOATARIA  (1)
Intensos boatos correm pelos bastidores da política, dando conta de 

uma possível troca do secretário de Segurança do Município de Atibaia.
BOATARIA  (2)
Para ser curto e grosso, digo que se os boatos se confirmarem, o atu-

al secretário de Segurança Pública Décio Mora irá para o espaço, apesar 
de seu excelente trabalho junto à pasta.

BOATARIA  (3)
Seguindo a boataria, para a Segurança Pública do Município será o 

AH - Prefeito Emil Ono, 
corre um forte boato que os ser-
vidores da Prefeitura de Ati-
baia estão na iminência de per-
derem o convênio médico, isso 
é verdade?

Emil Ono - A Prefeitura da 
Estância de Atibaia possui con-
trato firmado com a operadora 
Amha Saúde S/A (Processo nº 
06.717/19 - Pregão Presencial nº 
032/19 - Processo Eletrônico nº 
29.105/20), o qual, após árdua 
negociação, foi prorrogado por 
mais 06 (seis) meses, com iní-
cio em 05/08/2021 e término em 
04/02/2022. Portanto, não é ver-
dade que os servidores ficarão 
sem convênio.

AH - Quantas vidas abran-
ge o convênio médico da Pre-
feitura de Atibaia?

Emil Ono - Atualmente te-
mos 8.220 (oito mil, duzentos 
e vinte) vidas, divididas em 02 
(dois) grupos distintos: servidores 
ativos e seus dependentes 6.730 
(seis mil, setecentos e trinta) vi-
das; aposentados e seus depen-
dentes 1.490 (mil, quatrocentos 
e noventa) vidas.

AH - Na hipótese do atual 
convênio médico não ser reno-
vado, será realizada uma nova 
licitação?

Emil Ono - A contratada, 
quando da última renovação, ma-
nifestou expressamente o desejo 
de não continuar com o referi-
do contrato, sob o argumento da 
expressiva alta da sinistralidade, 
que é medida pela receita e des-
pesa do contrato. Face o posicio-
namento da empresa contratada, 
será realizada nova licitação nos 
termos da Lei específica, cabendo 
frisar que as Pastas envolvidas já 
estão trabalhando para apresen-
tação do novo Edital.

AH - Há a intenção de no fu-
turo encaminhar todos os servi-
dores e seus dependentes para 
o Hospital Municipal? Se sim, 
isso não sobrecarregaria o sis-
tema de saúde da cidade?

Emil Ono - No momento, in-
felizmente, a construção do Hos-
pital Municipal está paralisada 
por decisão do Poder Judiciário, 
mesmo após contratarmos e apre-
sentarmos laudo técnico elabora-
do pela FIPE - Fundação Instituto 
de Pesquisas Econômicas da USP 
que comprovou que o modelo de 

contrato adotado pela Prefeitura 
gera economia de mais de R$ 11 
milhões aos cofres públicos. Por 
esse motivo, não temos previsão 
de quando as obras serão retoma-
das, porque isso não depende de 
nós. De qualquer forma, mesmo 
quando a obra estiver concluída, 
não é intenção que os servidores 
sejam atendidos na rede munici-
pal, e sim por meio de um Plano 
de Saúde. Porque isso sobrecar-
regaria o sistema público de saú-
de da nossa cidade.

AH - O que a Prefeitura 
está fazendo atualmente para 
conseguir manter o convênio 
médico particular de seus ser-
vidores e quais desafios está en-
frentando?

Emil Ono - A Administra-
ção Pública está trabalhando com 
afinco na formatação de um novo 
edital, porque isso é prioridade. 
Os desafios são enormes, princi-
palmente relacionados às carac-
terísticas da nossa “carteira” de 
beneficiários e valores atualmen-
te praticados no mercado, mas 
venceremos os desafios para pro-
porcionar o melhor para os nos-
sos funcionários, como sempre 
fizemos.

ELE ABRIU AS 
PORTAS DA TV 
BANDEIRANTES 
PARA ATIBAIA

Ele é Walter Peceniski, mo-
rador de Atibaia, embora muito 
famoso pelo seu trabalho de pro-
mover reencontros entre familia-
res que não se viam há muito tem-
po, e mesmo parentes que nunca 
se viram, Walter é uma pessoa 
humilde e principalmente mui-
to discreto.

O  ANJO  (1)
Walter ganhou o apelido de “Anjo dos Encontros” ou “GoodAn-

gels” graças ao seu trabalho que já promoveu encontros de quase 20.000 
pessoas que estavam desaparecidas ou mesmo sem nenhum contado, 
muitas buscavam encontrar ou reencontrar a mãe, o pai e os irmãos.

O  ANJO  (2)
Walter começou no Superpop, da RedeTV!, e passou por diver-

sos programas de rádio e televisão, trabalhando ao lado de grandes 
figuras como Gugu Liberato, Eliana, Catia Fonseca, José Luiz Date-
na e muitos outros. Hoje, Walter está no programa “Melhor da Tar-
de” com Catia Fonseca, da Band.

O  ANJO  (3)
Por amar Atibaia e vendo que a grande mídia pouca importância 

dava às notícias da cidade, Walter, graças ao seu livre trânsito na alta 
cúpula do Grupo Bandeirantes, resolveu abrir as portas da TV Ban-
deirantes para as boas coisas que acontecem aqui.

O  ANJO  (4)
Walter levou à TV Bandeirantes Vivi Cocco - secretaria de Co-

municação e Bruno Leal - secretário de Turismo, para encontro com 
João Carlos Saad, presidente da Band.

atual vereador Reinaldo dos San-
tos, conhecido como Inspetor San-
tos, do partido PODEMOS, que foi 
eleito com 942 votos. Se tal acon-
tecer, segundo alguns, poderá as-
sumir o suplente Gustavo Milfont, 
que obteve 688 votos.

BOATARIA  (4)
O que está acontecendo? Será 

que o prefeito Emil irá defenestrar 
Décio Mora? Com qual objetivo? 
O que há por trás? Quais forças po-
líticas estão atuando que obriguem 
Emil a exonerar Décio Mora, que 
era considerado imexível?

BOATARIA  (5)
Dizem às más línguas que Emil 

está sofrendo pressão da Câmara 
Municipal ou pelo menos de al-
guns vereadores. E surge outra per-
gunta. Quem está por de trás destes 
vereadores? E quais os objetivos?

BOATARIA  (6)
Comenta-se a boca pequena 

que o objetivo é trazer à baila o 
nome de Lucas Cardoso, para que 
ganhe força para disputar as elei-
ções de 2.022, visando ser deputa-
do estadual.

BOATARIA  (7)
Na verdade, devem estar de 

brincadeira. Lucas Cardoso, que 
nas eleições para prefeito obteve 
13.729 votos tem a esperança de 
agigantar seu nome para bater de 
frente com outros eventuais can-
didatos que também irão disputar 
uma cadeira na Assembla Legisla-
tiva. Só para citar alguns resultados 
nas últimas eleições para deputa-
do estadual, Lucas terá forças para 
enfrentar Janaína Paschoal, que em 
Atibaia obteve 9.027 votos, mas 
que no Estado teve 2.060.785? Terá 
forças para enfrentar Edmir Che-
did, que em Atibaia teve 9.871 vo-
tos, mas no Estado obteve 135.991 
votos?

BOATARIA  (8)
Em resumo. Como a boataria 

afirma que o novo secretário será 
nomeado neste sábado, a moral na 
Guarda Civil Municipal está abai-
xo de zero! Simples assim!

BOATARIA  (9)
Afinal será boataria ou verda-

de? Cabe uma frase de William 
Shakespeare: “O Inferno está vazio “O Inferno está vazio 
e todos os demônios estão aqui”.e todos os demônios estão aqui”.

INCÔMODO
Na quinta-feira, dia 16/09, na 

“live” com o ex-prefeito Saulo Pe-
droso, em determinado momento, 
falando do Emil e do PSD, partido 
de ambos, Saulo comentou: “Emil 
está no PSD, por enquanto”. Este 
termo, “por enquanto” nos inco-
modou. Estaria Emil pretendendo 
mudar de partido? Só o vento sabe 
a resposta!

BOAS  NOVAS
A Câmara Municipal por lon-

go tempo promoveu, sem nenhuma 
base, mas por interesse de uns e ou-
tros, inúmeros processos, chama-
dos de Processos Administrativos 
Disciplinares (PADs), contra vários 
servidores. Por fim, a justiça deter-
minou o arquivamento do inqué-
rito policial de desobediência, en-
cerrando os chamados PADs, para 
delírio dos servidores alvos dos in-
justos processos. Agora, cabe aos 
servidores moverem ações contra 
os responsáveis ou responsável, pe-
los danos causados, morais e ma-
teriais. Simples assim!

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu uma 

chegadinha no Caldeirão e pediu 
que se colocasse a seguinte frase: 
“Às vezes é preciso silenciar, sair 
de cena e esperar que o tempo nos 
traga a resposta”.

EXCLUSIVO: PREFEITO EMIL ONO
FALA SOBRE O PLANO DE SAÚDE DOS 

SERVIDORES DA PREFEITURA DE ATIBAIA
O convênio médico dos servidores municipais será cancelado? Há intenção de encaminhar

os servidores municipais para o Hospital Municipal? Como está atualmente o contrato com a
operadora Amha Saúde? O prefeito Emil Ono fala sobre essas e outras dúvidas que estão

circulando entre os servidores da Prefeitura de Atibaia.
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AUTOCONFIANÇA, DETERMINAÇÃO E 
BOM-DESEMPENHO NA INFÂNCIA (PARTE 1)

Dra. Regiane Glashan*

A autoconfiança na infância 
pode ser aprendida e desenvol-
vida, principalmente quando te-
mos pais presentes e conscien-
tes. Quem está acostumado a ler 
meus textos, quer aqui no jornal 
ou quer em outras mídias, sabe 
que eu não gosto de dar receita 
de bolo para educar filhos, do 
tipo: 5 passos para...; 10 dicas 
para...; e assim vai...

Dessa vez vou me render e 
escrever algumas reflexões para 
os pais ajudarem seus filhos a 
desenvolverem a autoconfiança 
desde a tenra idade. Desenvol-
ver a autoconfiança, indepen-
dente da faixa etária é ir de en-
contro ao bem-estar emocional, 
mental, físico e espiritual, pois, 
no fundo é nos sentirmos auto 
assegurados e embasados pe-
los nossos próprios princípios.

Moral da história; sermos 
pessoas de sucesso! Por suces-
so entendamos, pessoas reali-

zadas e de bem consigo e com 
o mundo!

Como estimular o
desenvolvimento da
autoconfiança na infância?
Bem, vamos considerar os 

seguintes pontos:
1. Considere os elogios: 

não tenho dúvida de que nos-
sas crianças precisam de elo-
gios e reforços. Se seu filho 
está aprendendo algo novo (jo-
gar bola, andar de patins, subir 
na árvore, desenhar, etc.) é es-
perado que ele olhe para você 
sempre que ele conseguir so-
brepor barreiras e com isso ob-
tenha sua aprovação e reforço. 
Precisamos dizer palavras de 
incentivo, do tipo; “bom traba-
lho”; “parabéns pelo seu esforço 
e dedicação”, entre outros. Não 
são elogios do nada, são elogios 
pautados na observação do es-
forço da criança. Não estamos 
elogiando-a simplesmente por 
ela ser bonita ou engraçadinha.

2. Acordos são muito bem-
-vindos: colocar a roupa suja no 
cesto, ajudar-lhe a tirar a mesa, 
escovar os dentes ou guardar os 
brinquedos, são atividades com-
binadas - tratos! Não fique elo-
giando desmedidamente seu fi-
lho por algo que, supostamente, 
era para ele ter feito. Diga tão 
somente “obrigada”!

3. Evite “salvar” seu filho 

de tudo e de todos: como pais 
não queremos que nossos filhos 
se firam, sintam seus sentimen-
tos abalados ou cometam erros. 
Claro que isso é um pensamen-
to irreal, pois nossos filhos vão 
machucar os joelhos sim, vão 
ser magoados por outras crian-
ças e vão errar de diversas ma-
neiras. As crianças precisam 
aprender com seus próprios er-
ros, pois só dessa maneira elas 
vão testar o mundo real e apren-
derem a viver plenamente nele. 
Nessas tentativas de acerto e 
erro, as crianças vão desenvol-
vendo a resiliência, superando 
obstáculos, aprendendo a lidar 
com riscos, e críticas. Não es-
tou dizendo que devemos dei-
xar a criança “se virar” a pró-
pria sorte. Precisamos mostrar 
que estamos ao lado delas e não 
sobre elas, sufocando-as.

A semana que vem vamos 
introduzir nosso quarto item. 
Conto com vocês!!

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br. 
Instagram: @terapeutadebebes_
familia

A partir do dia 13 de setembro de 2021, foi libe-
rada a entrada de profissionais da imprensa nas de-
pendências da Câmara Municipal de Atibaia, bem 
como a participação nas sessões ordinárias e extra-
ordinárias, reuniões e audiências públicas.

Todos os protocolos de saúde recomendados 
pelos órgãos do governo serão seguidos criteriosa-
mente, como o uso adequado da máscara (cobrindo 

por completo boca e nariz), higienização das mãos 
com álcool em gel 70º disponibilizado pela Câma-
ra, através de dispenser, e respeitar o distanciamen-
to social (evite apertos de mãos).

Recomenda-se a participação de, no máximo, 
três pessoas por veículo de imprensa a fim de evitar 
aglomerações nas dependências e no Salão Nobre 
Presidente Tancredo de Almeida Neves.

A vereadora Ana Borghi apresentou na sessão 
de terça-feira, 14 de setembro, um requerimento 
em que solicita à Administração Municipal infor-
mações a respeito do técnico da Defesa Civil que 
realiza as vistorias de árvores em risco de queda 
no município.

No documento, ela questiona ainda se o funcio-

nário possui formação técnica e pede cópia integral 
dos processos dos últimos 9 meses.

“Necessito das informações, a fim de analisar 
os dados, uma vez que chegou uma denúncia ao 
nosso Gabinete. Por essa razão, se faz necessário 
o esclarecimento dos fatos mencionados”, atentou 
a vereadora.

Na sessão da Câmara de ter-
ça-feira, 14 de setembro, o verea-
dor Fernando Souza “Fefê” utili-
zou a tribuna para fazer destaque 
à indicação em que solicita ao Po-
der Executivo a implementação 
de um Programa de Ressocializa-
ção e Integração de Pessoas com 
Dependência Química por meio 
da prática contínua do Esporte.

“Peço para que a Administra-
ção Municipal elabore um estudo 
de viabilidade junto às Secreta-
rias de Esportes, Saúde e Educa-

ção para posterior implementação 
desse programa, que será volta-
do às pessoas atendidas nas uni-
dades do CAPS em Atibaia”, ex-
plicou o vereador.

“Essa proposta foi elaborada 
junto aos funcionários da Secre-
taria de Saúde, em especial a Ana 
Maria, e da Secretaria de Espor-
tes, por meio do diretor Rafael, 
e tem como objetivo reduzir os 
efeitos da dependência química, 
como álcool e drogas, através da 
prática da atividade física”, res-

saltou em sua fala.
Segundo ele, as atividades se-

rão desenvolvidas nos espaços 
públicos esportivos da cidade, 
como, por exemplo, no Elefan-
tão. “A academia de lá está mui-
to bem arrumada, com pintura e 
equipamentos novos, e em breve 
serão disponibilizados os dias e 
horários voltados a essa impor-
tante iniciativa, que utiliza o Es-
porte como ferramenta para trans-
formação da vida das pessoas”, 
concluiu Fefê.

O vereador Ademilson Mi-
litão foi à tribuna, em Tema Li-
vre, durante a sessão de 14 de se-
tembro, para agradecer ao jornal 
Atibaia Hoje pela divulgação de 
matéria sobre anteprojeto de lei 
que encaminhou à Prefeitura. “É 
sempre de grande relevância esse 
trabalho da mídia, que destaca as 
iniciativas sociais, que destinam 
verbas para o bem-estar da po-
pulação”.

Na mesma fala, Militão co-

mentou “o sentimento de pesar, 
experimentado por toda comu-
nidade que a conheceu, pelo fa-
lecimento de Anésia Barbosa de 
Oliveira, mãe do funcionário da 
Cultura Rui Tiago e do funcioná-
rio da Comdecon Renato, sempre 
elogiados na Prefeitura pela for-
ma com que se dedicam às suas 
funções”.

“Essa senhora faleceu aos 91 
anos. Ela teve 12 filhos e morou 
por 52 anos no campo do Grê-

mio. Enfrentou incertezas e di-
ficuldades, mas manteve sempre 
seus valores, como carinho, res-
peito, atenção, generosidade, hu-
mildade e amor por todos. Gos-
tava de oferecer café com bolo 
às visitas. Quem passasse por lá 
recebia esse tratamento. Mãe, vó 
e bisavó, deixa um legado lindo. 
As nossas sinceras condolências 
à família e aos amigos”, concluiu 
Militão.

Na sessão ordinária de terça-feira, 14 de setem-
bro, o presidente da Câmara Municipal, José Carlos 
Machado (Zé Machado), prestou moção de pesar a 
Sra. Anézia Barbosa de Oliveira, mais conhecida 
como “Dona Nézia” por populares.

“Dona Nézia nasceu em Bom Jesus dos Perdões 
e há mais de 50 anos viveu em Atibaia, mais pre-
cisamente no Campo do Grêmio, no Bairro CTB, 
onde conviveu com gerações de jogadores de fute-

bol e das famílias que sempre frequentaram o lo-
cal, sendo uma pessoa muito querida entre todos”, 
disse Zé Machado.

Dona Nézia, tinha 91 anos, e faleceu no últi-
mo sábado, dia 11 de setembro, em decorrência de 
problemas renais. “Uma singela homenagem a uma 
pessoa alegre, carinhosa, sempre muito solícita, de 
bem com a vida, prestativa, que sempre tratou a to-
dos com carinho e respeito”, concluiu o presidente.

Tem circulado por Atibaia 
alguns rumores de que a Prefei-
tura passaria a cobrar ingresso 
para a subida à Pedra Grande. 
O jornal Atibaia Hoje entrou 
em contato com a Administra-
ção Municipal para verificar 
essa história e a municipalida-
de informou que tudo não pas-
sa de uma fake news (notícia 
falsa), já que o Parque Estadu-
al do Itapetinga e o Monumen-
to Natural Estadual Pedra Gran-
de, que abrigam o sítio de voo 
livre da cidade, são gerencia-
dos pelo Governo do Estado, via 
Fundação Florestal, portanto a 
Prefeitura não possui essa prer-
rogativa de deliberar sobre co-
brança de ingresso para acesso 
a essas áreas e quaisquer atra-
tivos existentes nelas.

Conforme a Fundação Flo-
restal, o Parque do Itapetinga e 
a Pedra Grande são Unidades de 
Conservação (UC) do Estado. A 
abertura e o fechamento desses 

espaços, assim como seus aces-
sos, são controlados e fiscaliza-
dos pelo Governo Estadual, que 
em momentos mais críticos da 
pandemia, por exemplo, chegou 
a determinar a suspensão tem-
porária de visitações, tanto de 
veículo quanto a pé, para evi-
tar a propagação da Covid-19.

Segundo a Fundação Flo-
restal, com área de 10.191,6300 
hectares, o Parque Estadu-
al do Itapetinga, criado em 
2010 pelo Decreto Estadual nº 
55.662/2010, abrange os mu-
nicípios de Atibaia, Bom Jesus 
dos Perdões, Nazaré Paulista e 
Mairiporã. Ele possui como ob-
jetivo proteger a biodiversida-
de e os recursos hídricos, bem 
como os remanescentes de flo-
resta da Serra do Itapetinga. En-
tre os seus principais atrativos, 
no município de Atibaia está a 
Trilha da Minha Deusa, princi-
pal ligação por trilha até a Pe-
dra Grande, localizada no Mo-

numento Natural Estadual da 
Pedra Grande e muito procu-
rada por praticantes de monta-
nhismo e esporte de aventura.

Ainda de acordo com a 
Fundação Florestal, com área 
de 3.297,0100 hectares, o Mo-
numento Natural Estadual 
(MONA) da Pedra Grande fica 
na Serra do Itapetinga e também 
foi criado em 2010, abrangendo 
os municípios de Atibaia, Bom 
Jesus dos Perdões, Nazaré Pau-
lista e Mairiporã. O MONA tem 
por objetivo preservar os atribu-
tos bióticos, abióticos e cênicos 
do maciço da Pedra Grande e foi 
tombado como patrimônio am-
biental junto ao CONDEPHA-
AT em 1983. Seu principal atra-
tivo, a Laje da Pedra Grande, 
com seu vultuoso afloramento 
rochoso, garante à unidade uma 
beleza cênica icônica na região, 
atraindo turistas de diversas lo-
calidades nacionais e até inter-
nacionais.

O objetivo da assistência so-
cial é garantir a proteção social 
aos cidadãos, ou seja, apoio a in-
divíduos, famílias e à comunida-
de no enfrentamento de suas di-
ficuldades, por meio de serviços, 
benefícios, programas e projetos. 
Visando garantir estes direitos a 
todos, a Prefeitura de Atibaia, por 
meio da Secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social, abre 
cadastro para mapeamento das 
pessoas com deficiência e com 
Transtorno Espectro Autista em 
Atibaia, com o objetivo de auxi-
liar ainda mais a vida das pesso-
as, melhorar projetos já existen-
tes, criar novos e implementar o 
Centro de Intermediação em Li-
bras, como forma de garantir di-
reitos e acessibilidade.

A Pasta realiza um mapea-
mento dos assistidos do BPC - 
Benefício da Prestação Continu-
ada, de entidades que atendem 
as PcDs, das ações nos CRAS e 
CREAS, e nas intermediações 
com o CMPD - Conselho Mu-
nicipal da Pessoa com Deficiên-
cia e do mapeamento das pessoas 
com TEA - Transtorno do Espec-
tro Autista no município.

O projeto visa auxiliar no de-
senvolvimento de políticas públi-
cas de inclusão e que possam ser 
mais assertivas na vida da pessoa 
com deficiência no município. É 
importante conhecer e identifi-
car o público para planejar ações 
e programas voltados de acordo 
com a necessidade de cada um. 
Para participar do mapeamento, 

basta preencher o formulário on-
-line, através do link: https://for-
ms.gle/K7saoF5xhHEEuwjv5 ; 
o primeiro cadastro aberto será 
para os autistas e, posteriormen-
te, para os surdos.

Para entender a importância 
desse mapeamento, a secretária 
de Assistência e Desenvolvimen-
to Social da Prefeitura, Magali 
Basile, esteve nesta segunda-fei-
ra, 13, no evento de Implementa-
ção da Frente Parlamentar Muni-
cipal da Pessoa com Deficiência 
e Doenças Raras, no qual foi ci-
tada “a importância de mapear as 
pessoas com deficiência, da bus-
ca ativa e a necessidade de imple-
mentação de políticas públicas de 
inclusão, garantia de direitos e de 
acessibilidade”.

VEREADOR MILITÃO ELOGIOU JORNAL E
LAMENTOU A MORTE DE D. ANÉSIA, QUE

SEMPRE OFERECIA CAFÉ COM BOLO A TODOS
A senhora faleceu aos 91anos, demonstrando sempre valores humanos no tratamento de todos

NOTA OFICIAL

VEREADORA ANA BORGHI PEDIU INFORMAÇÕES 
SOBRE TÉCNICO DA DEFESA CIVIL QUE REALIZA 
VISTORIAS DE ÁRVORES EM RISCO DE QUEDA

Vereadora questiona se funcionário possui formação técnica e pede
cópia integral dos processos dos últimos 9 meses

PRESIDENTE ZÉ MACHADO APRESENTOU 
MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO 

DA SRA. ANÉZIA BARBOSA DE OLIVEIRA
Dona Nézia, como era conhecida, faleceu aos 91 anos

VEREADOR FEFÊ INDICOU IMPLEMENTAÇÃO
DO PROGRAMA DE RESSOCIALIZAÇÃO E

INTEGRAÇÃO DE PESSOAS COM DEPENDÊNCIA 
QUÍMICA POR MEIO DO ESPORTE
Segundo ele, o objetivo é reduzir os efeitos da dependência química

por meio da prática contínua da atividade física

PREFEITURA CRIA MAPEAMENTO DAS 
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA EM ATIBAIA

Projeto visa auxiliar no desenvolvimento de políticas públicas de inclusão.
Primeiro cadastro será para os autistas

FAKE NEWS: NÃO É VERDADE QUE 
PREFEITURA COBRARÁ INGRESSO 

PARA SUBIDA À PEDRA GRANDE
Parque do Itapetinga e Pedra Grande são gerenciados pelo Estado, via Fundação Florestal,

portanto Executivo de Atibaia não possui essa prerrogativa
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- EDITAIS -

EMPRESA
ADMITE

- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

SÃO JOÃO TÊNIS CLUBE 
EDITAL

 De conformidade com a legislação vigente, nos termos de seu Estatuto Social, 
o São João Tênis Clube COMUNICA aos senhores associados detentores dos títulos patri-
moniais abaixo relacionados, que a partir do dia 28 de setembro de 2021, estar-lhe-ão sendo 
aplicadas as medidas previstas no artigo 44, letra “I” cominada com seu parágrafo 3º, bem 
como o artigo 38, letra “D”.

NÚMEROS DOS TÍTULOS À SABER: 0205, 0299, 0400, 0443, 0446, 0505, 0547, 0643, 
0660, 1031, 1162, 1375, 1546 e 3024.

SÃO JOÃO TÊNIS CLUBE
DIRETORIA EXECUTIVA

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião, 
PROCESSO Nº 1002603-13.2018.8.26.0450. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara, do 
Foro de Piracaia, Estado de São Paulo, Dr(a). LUCAS DE ABREU EVANGELINOS, na for-
ma da Lei, etc., FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimen-
to tiverem, bem como todos os demais interessados, incertos e desconhecidos, inclusive os 
respectivos cônjuges, se casados forem, que tramita perante este Juízo a AÇÃO DE USU-
CAPIÃO ORDINÁRIA, PROCESSO Nº 1002603-13.2018.8.26.0450, proposta por OLIVIER 
ALAIN JOSEPH MARIE GHISLAIN VAN DE WERVE D’IMMERSEEL e sua esposa AXEL-
LE MARIE ORTMANS VAN DE WERVE D’IMMERSEEL, referente ao imóvel registrado sob 
Transcrição nº 14.227, situado a Avenida Waldomiro Vilaça, nº 70, centro, na Cidade de Jo-
anópolis, Comarca de Piracaia, Estado de São Paulo, o qual contém a área 282,19 metros², 
identifi cado e caracterizado na ação conforme mapa e memorial descritivo anexados as fl s. 
25/26 dos autos, confrontando com Antônio Bueno de Camargo, Oswaldo José Alves Pinto 
e o e Município de Joanópolis. OBJETIVO: Estando em termos, expede-se o presente edital 
para citação dos supramencionados para, caso queiram, contestem a presente ação, no pra-
zo de 15 (quinze) dias úteis, a fl uir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, 
o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presen-
te edital, por extrato, afi xado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nes-
ta cidade de Piracaia, aos 03 de setembro de 2021.

Sapiranga (RS) recebe em setembro de 2021, uma prova de 
porte internacional, o Panamericano de Downhill. O evento acon-
tece no Morro Ferrabraz e terá início na sexta-feira, dia 24 de se-
tembro, seguindo até domingo, 26.

Downhill é uma modalidade do mountain bike que consiste em 
descer, com a maior velocidade possível, um percurso com diver-
sos obstáculos e irregularidades ou uma montanha.

Atletas de 22 países estarão presentes nessa competição entre 
eles os pilotos de Atibaia, Giuliano Tessaro (Graf Tess Impressões 
Gráfi cas/Downhill Atibaia) e Fabio Godoy (Fa-Com.Ar - Ar Con-
dicionado/Downhill Atibaia), os atletas de Atibaia que há mais de 
20 anos são referencia nessa modalidade e aproveitando a opor-
tunidade de correr em casa, não vão fi car de fora dessa competi-
ção que será a mais importante do ano.

O local de realização do evento é a incrível Villa Paiva, um 
paraíso dos amantes dos esportes radicais. Um lugar rodeado de 
natureza, que possui uma pista de Mountain Bike XCO e outra de 
Downhill. Tudo “cravado” bem no meio do Morro Ferrabraz, um 
dos pontos turísticos mais famosos e requisitados do Rio Gran-
de do Sul.

Acompanhe todas as novidades do Evento no site: www.villapai-
va.com.br 

Nos meses de junho e julho, 
Atibaia registrou uma alta ex-
pressiva no número de empre-
gos, com um saldo de 590 novas 
vagas, de acordo com dados di-
vulgados pelo Cadastro Geral de 
Empregados e Desempregados 
(Caged) do Ministério da Eco-
nomia. No acumulado do ano, o 
município soma 1.709 novas va-
gas, registrando saldo positivo no 
número de trabalhadores contra-
tados com carteira assinada em 
todos os meses de 2021.

O mês de junho foi o segun-
do melhor no ano até agora, com 
saldo de 371 novas vagas, após 
1.518 admissões e 1.147 demis-
sões. Os setores com melhor saldo 
de empregos formais foram Ser-
viços, com 154, e Indústria, com 
134, ou 591 e 403 admissões con-
tra 437 e 269 demissões, respec-
tivamente. O setor de Comércio 
fi cou em terceiro lugar, com 440 
admitidos e 353 desligados, ten-
do saldo positivo de 87. Agrope-
cuária teve saldo zero e Constru-
ção saldo negativo de 4.

Em julho, foram 1.501 ad-
missões e 1.282 demissões, com 
saldo de 219 vagas. Serviços no-
vamente fi cou na primeira coloca-
ção no número de empregos, com 
saldo de 98, seguido por Indús-
tria, com 68, Comércio, com 61, 
e Agropecuária, com saldo posi-
tivo de 13. O setor de Construção 
teve saldo negativo de 21.

O mês com melhor saldo em 
2021 foi fevereiro, com 500 va-
gas abertas. A comparação com 
2020 demonstra recuperação do 
mercado de trabalho na cidade. 
Em janeiro do ano passado, Ati-
baia registrou saldo negativo: fo-
ram 3 vagas a menos. Em feve-
reiro, o saldo ensaiou uma melhora 
com 167 novas vagas formais cria-
das (1.581 admissões menos 1.414 
desligamentos). Mas, o início da 
pandemia em março de 2020 fez 
com que o número voltasse a fi car 
negativo: 574 vagas formais fecha-
das. Em abril, a situação fi cou mais 
complicada, com saldo negativo de 
1.279, seguido por saldo também 
negativo de 399 em maio.

Depois de 5 meses de núme-
ros negativos em 2020 (de mar-
ço a julho), os indicadores da ci-
dade têm apresentado melhoras, 
com saldos positivos nos meses 
de agosto (116 vagas), setembro 
(83) e outubro (371), fechando 
novembro com o melhor saldo: 
674 vagas formais criadas. De-
pois do saldo negativo em dezem-
bro, movimento comum para o 
mês já que são fechadas as vagas 
temporárias de fi m de ano, Ati-
baia tem resultado positivo em 
todos os sete meses contabiliza-
dos até agora pelo Caged.

PAT de Atibaia
Em Atibaia, para ingressar no 

mercado formal, o trabalhador 
tem a opção de procurar o Posto 
de Atendimento ao Trabalhador 
- PAT, com 391 vagas abertas no 
momento, entre elas 100 em uma 
rede de restaurantes, para auxiliar 
de cozinha, atendente e garçom, 
incluindo para primeiro emprego. 
As vagas podem ser consultadas 
no site: http://www.peasistemas.
com.br/pat/vagas.asp

A parceria da Prefeitura de 
Atibaia com o Sebrae segue a 
todo vapor e está disponibilizando 
mais um curso sobre empreende-
dorismo. De 23 a 27 de outubro 
será realizada a Feira do Empre-
endedor 2021, com uma progra-
mação diversifi cada e oportu-
nidade de negócios, totalmente 
gratuita e 100% on-line. As ins-
crições estão abertas e podem ser 
feitas pelo link: https://feirado-
empreendedor.sebraesp.com.br

Neste ano, a Feira do Empre-
endedor terá novidade: o even-
to on-line será realizado em uma 
plataforma exclusiva, a Sebrae 

Experience, de fácil navegação. 
E até o dia 12/11 esse espaço con-
tinuará disponível para entrar em 
contato com expositores, realizar 
consultorias com o Sebrae, além 
de fazer novos negócios e rever 
palestras e atrações.

A Prefeitura de Atibaia, em 
parceria com o Sebrae, tem re-
alizado uma série de cursos gra-
tuitos sobre empreendedorismo, 
com o objetivo de facilitar a vida 
do empreendedor no município e 
oferecer tudo o que ele necessita 
para abrir ou ampliar o seu negó-
cio. Entre as iniciativas da parce-
ria estão o “Empreenda Rápido”, 

que possibilita aprendizado nas 
áreas de alimentação, construção 
civil, entre outras, e o programa 
Sebrae Delas, que promove capa-
citação para fortalecer o empre-
endedorismo feminino.

Todas essas ações fazem 
parte do Plano de Desenvolvi-
mento Local (PDL), assinado 
pela Prefeitura de Atibaia no co-
meço de abril, a fi m de poten-
cializar os trabalhos já existen-
tes e avançar em novos projetos 
de capacitação e promoção do 
desenvolvimento econômico, 
abrangendo uma ampla gama 
de setores na cidade.

ATIBAIA GERA SALDO POSITIVO
DE 590 NOVAS VAGAS DE

EMPREGOS EM JUNHO E JULHO
Em todo ano de 2021, município chega a 1.709 novas vagas em 7 meses, segundo

dados do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados (Caged)

ATLETAS DE ATIBAIA NO
PANAMERICANO DE DOWNHILL 2021

FEIRA DO EMPREENDEDOR 2021 
ESTÁ COM INSCRIÇÕES ABERTAS

PREFEITURA CRIA INSCRIÇÕES
ON-LINE PARA OS MUTIRÕES DE 
CASTRAÇÃO DE CÃES E GATOS

O Mutirão da Castração é 
promovido pela Prefeitura de 
Atibaia, por meio do Departa-
mento de Defesa Animal, com 
cirurgias oferecidas gratuita-
mente e de forma itinerante 
nos bairros, integrando o Pro-
grama Permanente de Castra-
ção. As inscrições para as pró-
ximas castrações devem ser 
realizadas de forma on-line no 
site ofi cial da Prefeitura, prio-
rizando a segurança e preven-
ção contra a Covid-19. O Cae-
tetuba será o próximo bairro a 
promover o mutirão da castra-
ção, que acontecerá nos dias 23 
e 24 de setembro, a partir das 
8h30, na EM Walter Engracia 
de Oliveira (Rua Carlos Rado 
Paternost, 67).

Para inscrever seu pet para 
castração, é necessário realizar 
o pré-cadastro no endereço: 
https://bit.ly/InscricaoCastra-
caoAtibaia . O acesso ao for-
mulário será liberado a partir 
das 8h30 desta sexta-feira (17) 
e será enviada uma mensagem 

pelo WhatsApp com a confi rma-
ção da inscrição por ordem de 
pré-cadastros realizados no site. 
Aqueles que tiverem difi culdade 
com a inscrição pela plataforma, 
podem entrar em contato pelo nú-
mero (11) 4413-6996. Cada tutor 
pode inscrever até dois animais, 
preferencialmente fêmeas, que 
devem ter mais de seis meses de 
idade - o mínimo recomendável 
para o procedimento. No dia da 
cirurgia, o tutor deve estar por-
tando RG, CPF e comprovante 
de residência do bairro Caetetu-
ba, onde acontecerá a ação, ou de 
bairros próximos.

A castração previne diversas 
doenças, além de ser a manei-
ra mais ética e efi caz no contro-
le populacional de cães e gatos. 
Em Atibaia, mais de mil animais 
já receberam a cirurgia e con-
tam com os diversos benefícios 
que a castração oferece, como 
a redução do risco de câncer de 
mama nas fêmeas e a diminui-
ção em grande escala dos pro-
blemas de próstata e câncer de 
testículo nos machos.

Nos mutirões, a cirurgia de 
castração é realizada gratuita-
mente por uma equipe conve-

niada de veterinários, e em es-
paços especialmente adaptados. 
Um microchip de identifi cação 
e registro é implantado no ani-
mal, que recebe todos os cui-
dados necessários desde a fi la 
de atendimento na chegada ao 
mutirão até a liberação para o 
tutor após a recuperação da ci-
rurgia. Ao fi nal, os responsáveis 
recebem instruções e recomen-
dações sobre o pós-operatório, 
com orientações quanto à ali-
mentação, medicação e cuida-
dos necessários.

“Doe amor, doe ração”
O Mutirão de Castração tam-

bém é uma oportunidade de aju-
dar cães e gatos resgatados pelas 
ONGs e protetores de animais 
que atuam no município. A ação 
solidária “Doe amor, doe ração” 
vai arrecadar doações de ração, 
que poderão ser entregues no 
dia da realização da cirurgia. De 
acordo com o Departamento de 
Defesa Animal, a contribuição 
não é obrigatória, mas voluntá-
ria, e não há quantidade míni-
ma. As doações também podem 
ser entregues na sede do Depar-
tamento de Defesa Animal, lo-
calizada na Rua João Lozasso, 
nº 455, Morumbi.
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Com o objetivo de preve-
nir possíveis enchentes, mini-
mizando inundações decorren-
tes do transbordamento em época 
de chuva, a Prefeitura de Atibaia, 
por meio da Secretaria de Ser-
viços, disponibilizou uma nova 
máquina (draga) e intensificou 
as obras de desassoreamento de 
dois importantes lagos da cida-
de: Jardim Paulista e do Major.

No Lago do Major, a draga já 
está executando a sucção de re-
síduos, como lodo e areia e des-
pejando em caixa de secagem em 
terreno lateral, além de retirada 
de vegetação do lago e recolhi-
mento de resíduos após secagem.

No Jardim Paulista a retroes-

cavadeira realizou ação de limpe-
za nas laterais, além de alarga-
mento e rebaixamento da calha. 
No início da semana que vem, a 
nova draga iniciará a sucção de 
resíduos para despejar em cai-
xa de secagem em terreno late-
ral do lago.

Importante ressaltar que lagos 
e rios assoreados podem impac-
tar as áreas do entorno e causar 
enormes transtornos para a popu-
lação. Por isso soluções de dra-
gagem, confinamento e disposi-
ção de sedimentos - como lodo, 
areia e efluentes - são importan-
tes para aumentar o volume útil 
dos cursos de água.

Mais ações da
Secretaria de Serviços
A Prefeitura intensificou o tra-

balho de roçada nos espaços pú-
blicos da cidade, com o objetivo 
de deixar os locais mais limpos, 
agradáveis e com mais qualidade de 
vida. As equipes de zeladoria am-
pliaram a força tarefa, abrangendo 
as praças do Jardim Cerejeiras, An-
tonio Scavone (Caetetuba) estradas 
Hisaishi Takebayashi, AgroFlo-
ra (bairro do Tanque), Complexo 
Santa Clara, área interna do aero-
porto, entre outras.

A retroescavadeira realizou 
limpeza de córrego no Imperial e 
a escavadeira fez a limpeza nos cór-
regos do Gardênia e no Tanque.

Mais uma boa notícia na área 
de habitação em Atibaia: a Pre-
feitura iniciou, na manhã de quin-
ta-feira (16), a etapa de cadas-
tramento social da regularização 
fundiária de interesse social do 
núcleo Miosótis-Mauá, localiza-
do nas ruas de mesmo nome no 
bairro Jardim Imperial. A previ-
são é de que a iniciativa - desen-
volvida pela Administração Mu-
nicipal, por meio da Secretaria de 
Habitação, e pelo Programa Ci-
dade Legal, da Secretaria da Ha-
bitação do Estado - beneficie 85 
famílias (lotes), em um total apro-
ximado de 340 pessoas.

Além do início dos trabalhos 
da etapa de cadastro social, tam-
bém foi realizada a coleta de do-
cumentação que viabilizará a exe-
cução do projeto urbanístico de 
regularização e, na sequência, o 
registro da certidão de regulari-
zação fundiária e a titulação dos 
ocupantes.

Durante a ação ainda houve 
uma reunião entre representan-

tes do Programa Cidade Legal, 
assistentes sociais da Secretaria 
de Habitação e alguns moradores 
do núcleo com o objetivo de es-
clarecer detalhes dessa etapa do 
processo de regularização e res-
saltar a importância do cadastra-
mento e da apresentação da do-
cumentação para a titulação dos 
moradores.

Junto ao secretário Munici-
pal de Habitação, o prefeito Emil 
Ono acompanhou a ação no nú-
cleo Miosótis-Mauá e salientou 
as garantias e direitos adquiridos 
pelos moradores a partir da regu-
larização fundiária. “Esse é um 
trabalho que nos deixa muito or-
gulhosos por todo o impacto so-
cial que conseguimos alcançar, 
afinal, com a regularização as fa-
mílias beneficiadas passam a ter 
garantia de segurança jurídica, 
acesso ao mercado formal de cré-
dito, possibilidade de comercia-
lização do imóvel, transferência 
do bem para os filhos e herdeiros, 
entre outras conquistas. Continu-

amos investindo e direcionando 
nossos esforços para cuidar das 
pessoas e manter o pleno desen-
volvimento de Atibaia”, afirmou.

Com 10.113,22 m² de área e a 
7 km do Centro da cidade, o nú-
cleo Miosótis-Mauá teve sua ocu-
pação espontânea iniciada em me-
ados do ano de 1992. Em 2017, 
o Governo Municipal providen-
ciou a implantação de pavimen-
tação asfáltica, galerias de águas 
pluviais e coleta de esgoto no nú-
cleo, que hoje conta com rede pú-
blica de abastecimento de água, 
rede de energia elétrica e serviço 
público de coleta de lixo.

Além do Miosótis-Mauá, 
mais cinco núcleos estão com a 
regularização fundiária em an-
damento em Atibaia: Vila San-
ta Clara (430 lotes estimados); 
Vila São José (430 lotes estima-
dos); Caetetuba I (235 lotes es-
timados); Tanque (616 lotes es-
timados); e Maracanã (178 lotes 
estimados).

No último do-
mingo (12), 
foi celebrada 
a abertura do 

Jubileu de Ouro no Santuário 
de Schoenstatt de Atibaia, com 
o lema “Pai, confiamos em ti e 
caminhamos na tua presença!”. 
Cerca de mil peregrinos passa-
ram pelo santuário para a cele-
bração do início do ano jubilar, 
que vai até 2022 - quando o es-
paço de peregrinação católica 
localizado em Atibaia completa-
rá 50 anos. A programação teve 
início na Tenda dos Peregrinos 
e, na sequência, houve a bên-
ção do Santíssimo Sacramento 
realizada pelo padre Francisco 
José Lemes Gonçalves.

Durante a tarde, os pere-
grinos se reuniram à sombra 
do santuário para rezar o ter-
ço. Em seguida, a Ir. M. Nelly 
Mendes e Jaqueline Montoya 
entregaram o certificado do 
concurso da logomarca come-
morativa dos 50 anos de fun-
dação do santuário de Atibaia 
para a vencedora, Sara Danie-
le Barletta. O concurso con-
tou com o apoio da Secretaria 
de Comunicação da Prefeitu-
ra para divulgação e definiu o 
símbolo que será utilizado na 
publicidade dos eventos e ati-
vidades do santuário ao longo 
do ano jubilar. “A minha pro-
posta principal foi a utilização 
dos ladrilhos do santuário, que 
é rodeado pelos jardins, e com 
o lema: ‘pai confiamos em ti, e 
caminhamos na tua presença’, 
pois ele representa todo esse 
espaço físico e também o ca-
minhar confiando na presença 

PREFEITURA DE ATIBAIA AVANÇA
NA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA

E BENEFICIARÁ MAIS 340 PESSOAS 
NA REGIÃO DO IMPERIAL

Estimativa é de que a regularização do núcleo Miosótis-Mauá beneficie 85 famílias

PREFEITURA DE ATIBAIA INTENSIFICA 
OBRAS DE DESASSOREAMENTO DE

LAGOS PARA EVITAR ALAGAMENTOS 
EM PERÍODO DE CHUVAS

SANTUÁRIO DE ATIBAIA CELEBRA 
ABERTURA DO ANO JUBILAR
Cerca de mil peregrinos passaram pelo Santuário Schoenstatt no último domingo (12).

Ano jubilar vai até setembro de 2022

de Deus”, disse a vencedora.
Já na abertura solene do Ju-

bileu de Ouro, realizada pelo 
bispo da diocese, Dom Sérgio 
Aparecido Colombo, aconteceu 
a leitura do decreto que conce-
de ao santuário a indulgência 
plenária das penas dos pecados, 
pelo padre Diego Braga Buo-
so, dando sequência à procis-
são para a Santa Missa presidi-
da pelo bispo, com a presença 
dos sacerdotes da diocese, do 
prefeito Emil Ono e das Irmãs 
de Maria.

Schoenstatt é o nome da re-
gião na Alemanha onde esta-
va localizada a capela na qual, 
em 1914, o padre José Kente-

nich deu início ao Movimen-
to Apostólico de Schoenstatt, 
uma ordem católica internacio-
nal consagrada à Virgem Maria. 
Atibaia é uma das cidades que 
abriga um dos 200 santuários 
espalhados pelo mundo - 23 só 
no Brasil - dedicados à Nossa 
Senhora de Schoenstatt, chama-
da pelos devotos de Mãe Rainha 
e Vencedora Três Vezes Admi-
rável. Fundado em 1972 pelo 
Instituto Secular das Irmãs de 
Maria de Schoenstatt, o santu-
ário de Atibaia recebe peregri-
nos do mundo todo na capela 
coberta por ramos de trepadei-
ra, característica dos santuários 
dessa ordem.
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Com a chegada de nova máquina, Secretaria de Serviços realiza obras nos lagos do Major e Jd Paulista
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No último domingo, dia 12 
de setembro, teve início a edição 
2021 da Copa Atibaia de Fute-
bol - Troféu Sr. Nicolino de Oli-
veira, torneio de futebol de cam-
po (gramado) da Liga Atibaiense 
de Futebol (LAF) com apoio da 
Prefeitura, por meio da Secreta-
ria de Esportes e Lazer, reunin-
do 20 equipes em disputa pelo 
grande troféu, além de premia-
ções em dinheiro.

Destinada a atletas nascidos 
antes de 2005, a Copa Atibaia de 
Futebol está sendo disputada em 
partidas de 45 por 45 minutos, 
com dois jogos por campo em 
cada data da tabela do torneio, 
sempre com início às 9h e às 
11h. Na primeira fase da com-
petição, todos jogam contra to-
dos dentro de cada grupo, em 
turno único, classificando-se os 
quatro melhores colocados gerais 
por grupo.

Cada vitória vale três pontos; 
cada empate um ponto; e a der-
rota não soma qualquer ponto à 
equipe. A cada três cartões ama-
relos o jogador é suspenso por 
uma partida; o cartão vermelho 
leva à suspensão por uma partida 
e não anula eventual cartão ama-
relo recebido anteriormente; e os 

cartões serão zerados somente na 
fase semifinal. Os critérios de de-
sempate para a classificação nos 
grupos são, nesta ordem: maior 
número de pontos; maior número 
de vitórias; maior saldo de gols; 
maior número de gols marcados; 
confronto direto; e menor núme-
ro de cartões vermelhos.

As partidas de oitavas, quar-
tas, semifinais e final serão reali-
zadas em eliminatória simples e, 
em caso de empate após o tem-
po regulamentar, serão decididas 
por meio de cobranças de pênal-
tis, sendo cinco para cada equipe 
e, persistindo o empate, cobran-
ças alternadas.

Haverá troféu e medalhas para 
campeão, segundo e terceiro colo-
cados na classificação geral; jogo 
de uniforme (meião, calção e ca-
misa) para os dois finalistas; e tro-
féu para o artilheiro da compe-
tição, para o melhor jogador da 
final e para o goleiro menos va-
zado (conforme índice técnico da 
LAF). A taxa de premiação (R$ 
500 arrecadados por time no mo-
mento da inscrição) será reverti-
da para as quatro melhores equi-
pes da competição, na seguinte 
proporção: 1º lugar - R$ 6 mil; 
2º lugar - R$ 2,5 mil; 3º lugar - 

R$ 1,5 mil; e 4º lugar - R$ 500.
Na primeira rodada da Copa 

Atibaia de Futebol, os jogos e re-
sultados foram: pelo grupo A, São 
Luiz 3×2 Família e Boa Vista 0x5 
União; pelo grupo B, Fortaleza 
2×1 Napoli e Dragões da Ponte 
2×1 Unidos do Tanque; pelo gru-
po C, Kaveirão 5×0 Real City e 
SPR 2×1 San Tomé; e, pelo gru-
po D, Unidos da Vila 1×3 Tan-
que e Unidos do Portão 5×1 São 
Roque. Ainda não entraram em 
campo as equipes Top Design 
(A), Portão (B), Caetetuba (C) e 
Brasinha (D).

Vale lembrar que, conforme 
regulamento da competição, em 
caso de briga individual, coleti-
va, W.O., vandalismo contra o 
patrimônio ou qualquer ato in-
disciplinar (racismo, ofensas e 
imoralidades), bem como parti-
cipação irregular, de qualquer es-
pécie, de qualquer jogador, equi-
pe(s) e jogador(es) envolvidos 
serão eliminados da competição 
e ficarão o restante do ano vigen-
te e o ano subsequente sem parti-
ciparem dos eventos organizados 
pela LAF, independentemente de 
outras sanções cabíveis (analisa-
das de acordo com o relatório ar-
bitral em súmula).

“Se receber alguma mensa-
gem minha, não sou eu. Clo-
naram meu WhatsApp!”. Que 
atire a primeira pedra quem 
nunca olhou para uma posta-
gem assim nas redes sociais e 
pensou que nunca faria uma 
igual. São tantas vítimas aler-
tando sobre esse tipo de golpe 
que só cai quem quer, certo? 
Na verdade, não. Os golpistas 
estão encontrando maneiras 
cada vez mais criativas para 
conseguir com que uma pes-
soa passe seus dados sem des-
confiar.

Basta abordar alguém em 
um momento distraído no 
meio da correria que fica fácil 
conseguir o código de confir-
mação do WhatsApp, enviado 
por SMS e usado para conec-
tar a conta em outro aparelho.

O Gabinete de Gestão In-
tegrada de Segurança Públi-
ca (GGI), em parceria com a 
Secretaria de Comunicação da 
Prefeitura de Atibaia, lançou 
a campanha “Crimes na Inter-
net: Não seja você a próxima 
vítima”, que procura alertar 
usuários de internet e servi-
ços digitais para as tentativas 
de golpe e fraude que aconte-
cem no mundo virtual. Um dos 
tópicos abordados é a clona-
gem do WhatsApp.

O golpe funciona da se-
guinte maneira: o criminoso 
liga ou envia mensagem se 
passando por um funcionário 
de site de compra ou de ban-
co e diz que encaminhará um 
código promocional de con-

A Polícia Ambiental, equipe 
cabo PM Nunes e Barone, em 
conjunto com a Polícia Rodo-
viária Federal, em abordagem 
a caminhão na Rodovia Fernão 
Dias, km 48, foi constatado o 
transporte irregular de 200 ca-
prinos (cabras), em situação de 
maus tratos devido as acomoda-

ções irregulares do caminhão, 
falta de alimentação, água etc., 
vindo a causar a morte de qua-
tro (04) espécies caprinos. As-
sim, administrativamente foram 
confeccionados os Autos de In-
fração Ambientais com base no 
Artigo 29 da resolução SIMA 
05/21, no valor de R$ 612.000,00 

para cada autuado, num total de 
R$ 1.224.000,00, face condição 
de maus tratos ante acondiciona-
mento, as quais ficaram à disposi-
ção da Polícia Rodoviária Federal 
para destinação e a apresentação 
dos indivíduos a Delegacia de Po-
lícia Civil, onde foi gerado o BO 
PC nº 7112/21.

MULTAS DE MAIS DE UM MILHÃO

CRIMES NA INTERNET: ENTENDA 
COMO SE PROTEGER DOS GOLPES 

PELO WHATSAPP
Ação do Gabinete de Gestão Integrada de Segurança Pública - GGI, em parceria com

a Prefeitura de Atibaia, explica o que fazer caso sua conta seja clonada

firmação. Ele pede para que 
a vítima informe esse código 
que, na verdade, é a verifica-
ção do WhatsApp e, assim, o 
criminoso consegue clonar a 
conta do consumidor.

Após a clonagem, o crimi-
noso passa a enviar mensagens 
para os contatos das vítimas 
passando-se por ela e pedindo 
dinheiro; as desculpas para so-
licitar dinheiro emprestado são 
as mais diversas e, na maioria 
das vezes, os alvos principais 
das invertidas são os paren-
tes mais próximos e amigos 
que, acreditando na mensa-
gem, acabam depositando ou 
transferindo valores seguindo 
as orientações do criminoso.

Com uma linha clonada, 
os criminosos passam a ter 
acesso a uma série de infor-
mações que também estão ar-
mazenadas no celular, como 
a sua lista de contatos. Tendo 
esses dados em mãos, eles sa-
bem o nome de seus familia-
res e até o grau de parentesco 
entre você e eles, sabendo ti-
rar proveito disso.

Normalmente, são inven-
tadas histórias convincentes 
nesse tipo de golpe e, ao cha-
mar seus familiares pelo nome, 
eles ganham credibilidade es-
taria sem dinheiro.

Tão importante quanto es-
tar ciente desse golpe e da clo-
nagem do seu número, é cons-
cientizar as pessoas do seu 
círculo familiar e de amigos. 
Esse tipo de crime pode sur-
gir por diversos lados, portan-

to, saber como esses crimino-
sos agem poderá ser útil em 
diversas situações.

Deixe avisado que jamais 
pedirá dinheiro pelo telefone 
e, se um dia isso vier a mu-
dar, apresentará evidências 
incontestáveis de que se tra-
ta de você mesmo — ou fará 
um encontro pessoal, prefe-
rencialmente.

Como evitar o golpe:
- Ative a “Confirmação em 

duas etapas” do WhatsApp;
- Nunca forneça o código 

verificador que você recebe via 
SMS em seu celular;

- Não instale app de tercei-
ros ou compartilhe informa-
ções pessoais a pedido de nin-
guém pelo WhatsApp;

- Desconfie de situações 
em que a pessoa solicita a re-
alização de transferências e 
pagamentos em caráter de ur-
gência;

Mas, e se fizeram o
pagamento?
Caí no golpe e fiz um pix, 

e agora? Os especialistas aler-
tam para, imediatamente, en-
trar em contato com o banco 
e tentar bloquear o valor. Pro-
videncie cópia (print) das con-
versas realizadas, bem como 
dos comprovantes de paga-
mentos. Em posse das infor-
mações, procure uma Delega-
cia de Polícia para registrar um 
Boletim de Ocorrência.

E se fui a vítima?
Caso seu celular tenha sido 

clonado, envie um e-mail para: 
support@whatsapp.com com 
o assunto: CONTA HACKE-
ADA - DESATIVAÇÃO DE 
CONTA e relate o ocorrido; 
a seguir, siga as instruções do 
provedor.

Em posse de todas as in-
formações, procure a Delega-
cia de Polícia mais próxima de 
sua residência para registrar 
um Boletim de Ocorrência ou, 
se preferir, entre na delegacia 
de polícia eletrônica, por meio 
do site: https://www.delega-
ciaeletronica.policiacivil.sp.
gov.br/ssp-de-cidadao/home

Peça aos amigos e fami-
liares que excluam o telefone 
clonado de grupos e alertarem 
o máximo de contatos em co-
mum sobre o ocorrido.

COMEÇA A COPA ATIBAIA
DE FUTEBOL 2021

Torneio da Liga Atibaiense de Futebol conta com o apoio da Prefeitura e reúne
20 equipes em disputa pelo grande troféu, além de premiações em dinheiro
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STF RECONHECE
DIREITO AOS SERVIDORES 
DE SE APOSENTAREM COM 

CONVERSÃO DE TEMPO
ESPECIAL EM COMUM.

O QUE ISSO ME FAVORECE?

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

18 de setembro
19º LUVIAH: O anjo da me-

mória e da inteligência, sua in-
fl uência torna a pessoa resoluta, 
amável e alegre; dá modéstia e 
paciência. No negativo: provoca 
afl ições, perdas, sofrimentos; de-
pravação e desespero. Salmo 39, 
cor rosa e incenso de verbena.

19 de setembro
20º PAMALIAH: Con-

verte ao cristianismo; domina 
a religião, a teologia e a mo-
ral; confere prudência, cora-
gem; inclina à castidade e pie-
dade; vocação para o sacerdócio. 
No negativo: domina a falta de 
fé, os apóstatas, os libertinos e 
os renegados. Salmo 119, cor 
rosa e incenso de almíscar.

20 de setembro
21º NELCHAEL: Defende 

dos caluniadores, dos encanta-
mentos e magias; retira as fasci-
nações, retira os maus espíritos; 
domina a astronomia, a mate-
mática e a geografi a; infl ui so-
bre os sábios, eruditos e fi lóso-
fos; dá a persistência e o amor 
necessários para alcançar a gló-
ria e a honra. No negativo: induz 
as pessoas à ignorância, aos er-
ros e ao preconceito. Salmo 30, 
cor verde e incenso de sândalo.

21 de setembro
22º IEIAIEL: Consegue 

fortuna, fama, bom comércio, 
viagens. Faz descobertas, pro-
tege contra as tempestades e os 
naufrágios; dá ideias liberais e 
fi lantrópicas. No negativo: do-
mina sobre os piratas, corsários 
e escravos. Salmo 120, cor ver-
de e incenso de anis.

22 de setembro
23º MELAHEL: Defende 

das armas e dá segurança em 
viagens; domina a água e to-
das as produções da terra prin-
cipalmente as plantas medici-
nais, confere natureza vigorosa, 
intrepidez e honradez. No ne-
gativo: traz danos à vegetação, 
produz doenças e pestes. Sal-
mo 120, cor branca e incenso 
de papoula.

23 de setembro
24º HAHUIAH: Espíri-

to de graça, de misericórdia e 
perdão; protege contra os ani-
mais nocivos, contra os ladrões 
e assassinos; dá sinceridade, 
amor à verdade e as ciências 
exatas. No negativo: infl ui so-
bre todos os seres nocivos e in-
duz os homens a cometerem cri-
mes e ações ilícitas. Salmo 32, 
cor branca e incenso de violeta.

24 de setembro
25º NIT-HAIAH: Con-

duz à sabedoria e às ciên-
cias; dá revelações em sonhos 
e favorece a prática de ma-
gia branca. No negativo: é o 
da magia negra. Salmo 91, cor 
violeta e incenso de violeta.

Bom  Astral!!!!!

Bolachas de polvilho
Ingredientes
- 1 kg de polvilho doce
- ½ kg de açúcar
- 6 ovos
- 250 g gordura vegetal
- 1 colher de sopa fermen-

to em pó
- ½ colherinha de sal
- raspas de limão
Modo de preparo
Misturar todos os ingredien-

tes. Amassar bem. Abrir a massa 
com o rolo e cortar as bolachas 
no formato que preferir. Pode-
-se variar os sabores acrescen-
tando coco ralado, amendoim 
torrado e moído, chocolate em 
pó ou gotas de chocolate.

Bolo de fécula de batata
Ingredientes
- 7 a 8 ovos
- 2 copos de requeijão de 

açúcar
- 1 caixa (200 g) de fécu-

la de batata
- Raspas de limão
Modo de preparo
Bater as claras em neve e re-

servar. Colocar as gemas na ba-
tedeira e bater bem, acrescentar 
o açúcar, e continuar batendo até 
fi car esbranquiçada. Continue 
batendo e vá despejando a fécu-
la com o uso de uma peneira, e 
depois as raspas de limão. Ago-
ra com uma colher de pau, mis-
ture delicadamente as claras em 
neve. Despeje uma camada em 
forma alta e grande, pois, quantos 
mais ovos usar mais o bolo cres-
cerá. Recheie a gosto. Complete 
com outra camada. Este bolo não 
leva fermento em pó.

Bolinho Juliana
(com cenoura - sem glúten 

e sem lactose)
Ingredientes
- 1 caixa de fécula de bata-

ta (200 g)
- 2 ovos
- 1 cenoura
- ½ xícara de óleo
- 1 xícara de açúcar
- 1 colher de sopa de fermen-

to (Pó Royal)
Modo de preparo
Bata no liquidifi cador todos 

os ingredientes, deixando para co-
locar o fermento quando a mas-
sa já estiver homogênea e líquida. 
Despeje em forminha de empada 
e leve ao forno pré-aquecido por 
10 minutos (temperatura média). 
Retire do forno e se quiser, espa-
lhe calda de chocolate.

Calda quente de chocolate: 
3 colheres de creme vegetal Be-
cel, chocolate e açúcar a gosto 
- leve ao fogo e mexa até fer-
ver. Coloque sobre os bolinhos.

É uma ótima sugestão para 
o lanche das crianças!!!
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A aposentadoria especial 
é um benefício devido aos se-
gurados do INSS que traba-
lhem em contato com agentes 
nocivos à saúde ou a integri-
dade física.

O benefício, até a reforma 
da previdenciária (ocorrida em 
13/11/2019) era devida aos 25, 
20 ou 15 de trabalho, indepen-
dentemente da idade do traba-
lhador, de acordo com o agen-
te nocivo.

Por exemplo, minerador 
de subsolo se aposenta aos 20 
anos de trabalho, já o eletrici-
tário, assim como o FRENTIS-
TA, o vigilante e o guarda mu-
nicipal, se aposentam aos 25 
anos de trabalho, tendo eles 
45 ou 50 ou 55 anos de idade. 
Ou seja, não havia idade mí-
nima para esta aposentadoria.

Com a reforma da previ-
dência social aprovada, este 
benefício foi altamente alte-
rado, pois se passou a exigir 
idade mínima do trabalhador, 
da seguinte forma:

a) Agentes nocivos que 
dão direito ao benefício aos 
25 anos de trabalho: idade mí-
nima de 60 anos de idade, se-
jam homens ou mulheres;

b) Agentes nocivos que 
dão direito ao benefício aos 
20 anos de trabalho: idade mí-
nima de 58 anos de idade, se-
jam homens ou mulheres;

c) Agentes nocivos que dão 

direito ao benefício aos 25 anos 
de trabalho: idade mínima de 
55 anos de idade, sejam ho-
mens ou mulheres.

Foi criada a regra de tran-
sição, no sistema de pontos, na 
qual a pontuação (somatória 
de idade, atividade especial e 
tempo de contribuição) deve-
rá ser 86, 76 e 66, respectiva-
mente, para quem tem direito 
a 25, 20 e 15 anos de ativida-
de especial.

O período de atividade es-
pecial, trabalhado até a data da 
reforma da previdência, pode 
ser transformado para tempo 
comum, com acréscimo de 
40% (para o homem) ou 20% 
(para a mulher) para se apo-
sentar nas regras gerais.

Vale a pena esclarecer que 
quem se aposenta de forma es-
pecial é OBRIGADO a se afas-
tar da atividade especial e nun-
ca mais trabalhar em atividade 
insalubre.

Este “panorama” é do 
INSS, ocorre que os servidores 
federais, estaduais, municipais 
e distritais também podem se 
aposentar desta forma, inclu-
sive com conversão de tempo 
especial para comum, segun-
do decidiu o Supremo Tribu-
nal Federal, em agosto/21, no 
tema 942.

O que isso me favorece 
como servidor?

As possibilidades de:
a) a depender da data de in-

gresso no serviço público, se 
aposentar pela regra da inte-
gralidade, que garante a apo-
sentadoria equivalente ao últi-
mo salário recebido, utilizando 
o tempo convertido, como au-
mento fi nal de tempo de con-
tribuição, não tendo qualquer 
prejuízo fi nanceiro;

b) continuar trabalhando 
na mesma profissão insalu-
bre, seja junto ao INSS ou em 
outro concurso público.

Conhecimento é poder!

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Se tem uma coisa que 
aprendemos na pandemia é 
que tudo pode mudar rapida-
mente e precisamos estar pre-
parados para essas mudanças. 
E falando em mudanças, esta-
mos no século XXI, portanto 
tem muitas novidades por aí! 
Você está preparado para tudo 
que está previsto para os pró-
ximos anos?

Pois bem, hoje eu vou fa-
lar sobre um tema muito atual 
e importante, uma habilidade 
que devemos buscar desenvol-
ver, pois é muito valorizada 
profi ssionalmente, a “learna-
bility”.

“Learnability”, uma ex-
pressão inglesa, é um concei-
to formado a partir das pala-
vras ‘aprender’ (to learn) e 
‘habilidade’ (ability). Quan-
do traduzimos temos: ‘capa-
cidade de aprender’ ou ‘capa-
cidade de aprendizagem’. Ou 
seja, refere-se à habilidade de 
aprender sempre e de se atua-
lizar conforme a demanda do 
trabalho, por isso é tão valori-
zada profi ssionalmente.

Essa habilidade é essencial 
nos dias atuais, pois estamos 
vivendo tempos de mudan-
ças rápidas, grandes avanços 
tecnológicos acontecendo em 
uma velocidade jamais vista, 
além de muito conhecimento 
disponível. Diante desse ce-
nário, precisamos nos adaptar 
a todas essas novidades para 
conseguirmos nos manter rele-
vantes no mercado de trabalho.

Quando falamos na ‘ca-
pacidade de aprender’, tam-
bém nos referimos ao planeja-
mento desse aprendizado, pois 
mediante a grande quantida-
de de conhecimentos disponí-
veis atualmente, existe o risco 
de perdermos o foco, navegar-

mos em vários assuntos dife-
rentes, em mídias diferentes e 
conhecimento mesmo, nada. 
É preciso estabelecer priori-
dades, manter o foco em algu-
ma habilidade específi ca que 
precisamos desenvolver e es-
colhermos com atenção o me-
lhor meio para termos acesso a 
esse conhecimento, a relevân-
cia da fonte precisa ser levada 
em consideração na hora da es-
colha, pois conhecimento exi-
ge ‘profundidade’.

Muitas organizações inves-
tem em educação e capacita-
ção, mas com a intensifi cação 
das mudanças no mercado e 
na sociedade em geral, para se 
manter relevante, é fundamen-
tal que haja disponibilidade e 
abertura para aprender cons-
tantemente. Inclusive, se abrir 
para aprendizados em áreas 
fora da zona de conforto, pois 
as inovações acontecem muitas 
vezes quando existe uma jun-
ção de conhecimentos advin-
dos de áreas diferentes. Você 
pega conhecimentos na área da 
educação, por exemplo, e junta 
com tecnologia, o que temos? 
Jogos, aplicativos, plataformas 
de aprendizagem, etc.

Entenda, o aprendizado ao 
longo da vida não é uma ten-
dência, mas um imperativo 
para os tempos atuais!

É necessário que tanto as 
organizações como as pesso-
as aprendam a trabalhar com 
agilidade para resolver proble-
mas complexos de nossa so-
ciedade atual; as relações de 
confi ança e a colaboração são 
essenciais; uma gestão huma-
nizada e que visa o desenvol-
vimento integral do indivíduo 
é o que manterá a organização 
relevante neste mercado cada 
dia mais competitivo.

E para fi nalizar, não pode-
mos esquecer das capacidades 
socioemocionais, que também 
precisam estar sempre em nos-
so planejamento de aprendiza-
do constante. A empatia, a ha-
bilidade de trabalhar em equipe 
e administrar o tempo e adapta-
bilidade, estão em alta, são as 
capacidades chamadas de soft 
skills, que apesar de não per-
tencerem ao núcleo técnico e 
formal do aprendizado, estão 
cada vez mais sendo exigidas 
dos profi ssionais.
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Maneira de dizer saudade...
Não sei e nem consigo ima-

ginar quantos dos meus ami-
gos e leitores possam se lem-
brar como eu, neste momento, 
do saudoso Milton Peruzzi.

Homem de rádio que mi-
grou para a TV, fez sucesso 
em tudo quanto foi empreen-
dimento que criou ou nos quais 
se apresentou. Lembro que co-
nheci superficialmente o Peru-
zzi nos tempos que trabalha-
mos na TV Tupi, lá no bairro 
do Sumaré, em São Paulo e 
nossa amizade cresceu ainda 
mais no período que convive-
mos no Diário Popular, quan-
do o jornal passou a ocupar as 
instalações do jornal O Esta-
do de São Paulo, lá no Viadu-
to Major Quedinho, bem no 
centro da cidade de São Pau-
lo, praticamente defronte à Bi-
blioteca Municipal.

Uma grande figura o Pe-
ruzzi. Afora ter sido um gran-
de profissional, humaníssimo 
ao extremo, pronto para qual-
quer desafio.

Era alegre e muito engra-
çado.

Isso mesmo, engraçado.
Via e fazia graça em tudo, 

provocava risos, adorava per-
turbar, só para alegrar qual-
quer ambiente.

“...quando estava
ou não estava...”

Foi muito gostoso traba-

lhar com ele, como disse, na 
TV Tupi e mais ainda no já ex-
tinto, e que pena! Diário Po-
pular, jornal que eu tive a hon-
ra de dirigir durante uns dez 
anos, por aí.

De longe já se sabia se o 
Peruzzi estava ou não na reda-
ção; era só reparar se as pes-
soas estavam rindo...

Se estivessem...
Profissional extremamente 

responsável, formou diversas 
equipes profissionais em sua 
carreira, abriu caminho para 
um monte de personalidades 
que ainda hoje atuam no rá-
dio ou na televisão. Até o Gal-
vão Bueno veio desses tempos 
e foi “cria” do Peruzzi. Fora 
tantos e tantos profissionais es-
pecialmente da área esportiva.

Eu, particularmente, co-
nheci e convivi com ele du-
rante quase dez anos quan-
do da minha passagem como 
editor-chefe do antigo Diário 
Popular e era uma graça essa 
convivência, pois ele passou a 
escrever uma coluna no Popu-
lar da Tarde, jornal dos anti-
gos que também era publica-
do pelo Diário Popular.

Pelo barulho e pelas risa-
das a gente já sabia se o Pe-
ruzzi estava ou não na casa.

Saudade.

“...das histórias...”

Saudade inclusive das his-

tórias que ele contava, mui-
tas delas, claro, inventadas por 
ele, altamente criativo que era.

Talvez a melhor delas, a 
que mais me agradava e fa-
zia rir era a história do italia-
no que adorava jogar tombola. 
Isso mesmo: tombola.

Tombola, que o leitor co-
nhece e, ao que me lembre, é 
aquele jogo que alguém vai 
cantando números contidos 
em bolinhas, cujas ficam num 
saco ou coisa assim. Alguém 
vai “cantando” o número das 
pedrinhas e os jogadores vão 
anotando em cartelas os nú-
meros sorteados. Quem fizer 
maior número de marcações 
ganha o jogo.

No total são 90 bolinhas, 
com números de um a 90, cla-
ro. Acho que estou fazendo o 
maior papelão explicando o 
óbvio, pois é mais que óbvio 
que a tal de tombola ou bingo, 
ou tenha lá o nome que tives-
se ou continue tendo.

Nesta altura acho que já es-
tou indo além da conta, ten-
tando ensinar o padre nosso 
para o vigário na medida em 
que praticamente não existe no 
mundo, especialmente aqui no 
nosso país quem não conheça 
o tal jogo. Zero pra mim.

E dez, sempre, para o gran-
de Peruzzi.

Peruzzi que, entre outras 
histórias marcantes e supe-
rengraçadas que contava ti-

nha aquela do velhinho ita-
liano que adorava jogar a tal 
da tombola ou bingo, se pre-
ferirem.

“...vai bater...”

Ele imitava o “cantador” 
do jogo e ia em frente. Dez! 
Quinze! Vinte e um! Trinta e 
sete! E assim ia. E o velhinho 
todo ouriçado, todo empolga-
do porque o seu jogo ia de bo-
linha em bolinha, fechando o 
cerco e ia e ia, até que, bem, 
como não podia deixar de ser, 
até que o maldito do cantador 
do jogo gritava: “quaran-to-
to!” - 48!”.

E o velhinho italiano se 
levantava revoltado quando 
alguém antes dele gritava: 
“Bati!”.

Irado o velhinho não se 
continha pelo fato de nunca 
ter o “quaran-toto” na carte-
la e reclamava alto, no mais 
puro italianês:

“Sempre quela, “quaran-
-toto!”.

Sempre quela.
Sempre quela, “quaran-to-

to...”.
Emitia também um sono-

ro palavrão inconfessável, in-
contestável... e impublicável, 
ainda que fosse em italiano...

“Sempre quella... a fan.... 
sempre quella” e o tal do pa-
lavrão “a fan...” não sei o que 
(ou até sei, mas não me atre-

vo a escrever...)!!!
Sempre quella!!!
E voltava a jogar.
Isso porque, claro, o canta-

dor do jogo voltava às pedras.
E gritava: “Uno!” “Cin-

que!!!” “Siete!!!” “Tchinquen-
ta!!!” (ou sei lá como ele fa-
lava...).

“...a fan...”

E, de repente, tome o “qua-
ran-toto” de sempre. E tome 
o velhinho gritando ¨...a 
fan...!!!”.

E a gente morria de rir com 
o Peruzzi e o seu velhinho, os 
“...fan...”, (acho que a tal pa-
lavra se completava com gulo 
ou coisa parecida...

Será que isso quer dizer al-
guma coisa ou dá alguma pista 
para o leitor descobrir que dia-
bo de número era esse? “Qua-
rantoto!!!” E o grito ansioso do 
velhinho? Deu para perceber? 
“A fan...”. “Fan...”. “Fan...”.

De longe parece que o ve-
lhinho italiano falava alguma 
coisa como fan - gullo...!

Será?
Milton Peruzzi conseguia 

contar isso no rádio, ou du-
rante o programa de rádio e 
todo mundo morria de rir. Eu 
adorava.

Milton Peruzzi.
Um de seus filhos formou-

-se em Medicina e é mui-

to bem-visto e benquisto no 
meio médico.

Aprendi muito com o Pe-
ruzzi, o seu humor e sua inte-
ligência. A morte de sua es-
posa abalou muito a sua vida.

Peruzzi era um pai e ma-
rido muito carismático, mui-
to amigo, muito risonho, mui-
to e muito.

Não sei nem porque me deu 
vontade de escrever sobre ele 
justo hoje.

Talvez porque eu sinta fal-
ta da sua risada, do seu bom 
humor, do seu carisma.

Muitos dos profissionais de 
rádio e televisão que ainda an-
dam no cartaz foram “crias” 
dele, levaram a sua marca.

A fan gulo - sempre quella, 
Peruzzi, quarantoto...

Sempre quella saudade da-
nada.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

Desde 1985. Produtos e serviços de qualidade.
O seu revendedor Shell em Atibaia.

POSTO DONA GERTRUDES
e

POSTO TORRE DE BELÉM

Av. Dona Gertrudes, 915 - Alvinópolis - Fone 4411-4591
Al. Lucas N. Garcez, 1.427 - Estância Lynce - Fone 4412-5981

SALÃO DO WAGNER
Cortes Unissex - Tintura - Luzes
Escova Progressiva e Gradativa

Hidratação - Cauterização
Manicure e Pedicure

Fone: 4412-6233
Rua Benedito de Almeida Bueno, 30 - Centro - Atibaia

No dia 11 de setembro, a Dona Anésia do campo do Grêmio 
faleceu. A mulher que em 91 anos viveu e cuidou do Estádio Luis 
Passador e recebeu o futebol de Atibaia no profissional e no ama-
dor, em seus melhores momentos. A saudade já é grande, mas os 
bons momentos é o que fica: as conversas, o delicioso bolo com 
café naquele fogão de lenha especial. Vá com Deus minha amiga, 
a senhora sempre estará viva em nossos corações! Nossas condo-
lências à família!

No Salão do Wagner faça aquele corte de cabelo no capricho. 
Rua Benedito de Almeida Bueno, nº 34 - centro. Fones: (11) 9.4971-
0222 (Wagner) e 9.4812-9957 (Ceará)

Tudo em borracha, mate-
riais de segurança do trabalho, 
Eva, nylon, é na Casa das Bor-
rachas, o Rei do Eva, o Basílio 
e a Raquel garantem. Av. São 
Paulo, nº 45 - Alvinópolis, perto 
do Aguiar Peçanha. Fone 4412-
4251. WhatsApp 9.9708-4331

A Valparaizo Auto Peças 
há mais de 20 anos atende Ati-
baia e Região. Qualidade garan-
tida e atendimento personaliza-
do. Rua Otávio Passos, nº 200 
- Alvinópolis. Fone 9.8694-2372 
e 4414-1111

O Baiano Barbeiro há 48 anos serve a população, um dos pio-
neiros de Atibaia. Cortes de cabelo em geral. O Baiano e o Vini-
cius vão atendê-lo. Praça Pedro de Toledo, nº 253, em frente à ro-
doviária. Fone 4413-4382

A Verotex Atibaia tem toalhas dos clubes de futebol, coberto-
res e mantas, toalhas térmicas para mesa e tecidos em geral. Praça 
Santa Casa, nº 10 - centro. Fone 4411-3226

O técnico de natação Sérgio 
Marques, que recentemente es-
teve no Japão representando o 
Brasil nos Jogos Olímpicos de 
Tóquio e que também atua no 
Minas Tênis Clube, de Belo Ho-
rizonte/MG, no dia 3 de setem-
bro esteve no Colégio Objetivo 
em Atibaia, para ministrar pa-
lestra organizada pela Associa-
ção Aquática de Atibaia, volta-
da aos atletas e pais.

Marques é treinador de sete 
atletas que estiveram na Olim-
píada: Fernando Scheffer, bron-
ze em Tóquio nos 200 metros 
livres; a argentina Júlia Sebas-
tian, Aline Rodrigues, Bia Di-
zotti, Vinicius Lanza, Guilher-
me Costa e Bruno Frattus que 
não nada com ele, mas represen-
ta o Minas Tênis Clube.

“Muito feliz estar aqui con-
versando com essa molecada, é 
o maior legado que a gente pode 
passar e plantar a semente do es-
porte, ensinamentos para a vida 
toda”, disse Marques.

“É fundamental por ser além 
de um técnico, é uma pessoa de 
uma vivencia na natação muito 
prática. Quem está começando 
ou está num nível intermediá-
rio aproveita demais essa troca. 
Importante para a nova geração 
que está chegando aqui em Ati-
baia”, admitiu Paulo de Camar-
go, técnico da equipe de Atibaia.

“Oportunidade ímpar, con-
segue atingir o atleta mais novo 
como o mais velho. Já trabalhou 
com várias categorias e tem esse 
conhecimento, traz a proximi-
dade que a gente só vê pela te-

A Unidade Atibaia da Aca-
demia de Futebol Palmeiras rea-
lizou, no final de semana, amis-
toso nas categorias do Sub9 ao 
Sub15, em Itatiba, contra a Uni-
dade Palmeiras de Itatiba, como 
parte da preparação dos alunos 
de Atibaia que passarão por ava-
liação na Base do Palmeiras, em 
outubro.

“Já foi confirmado pela base a 
vinda de observadores em nossa 
unidade. Vamos continuar com os 
amistosos, contribui com a evo-

lução técnica deles”, explicou o 
coordenador da Unidade, Thia-
go Rosa.

“O confronto foi sensacional 
nas quatro categorias. Ganhamos 
dois jogos. Dia 25 de setembro, 
teremos os jogos aqui e vamos 
buscar a vitória nos quatros jo-
gos!”, finalizou Rosa.

A unidade tem aulas de segun-
da a sábado, manhã, tarde e noi-
te. Av. Major Alvim, nº 860 - Al-
vinópolis. Telefones/WhatsApp: 
(11) 9.7229-2921 e 9.5914-9456.

NATAÇÃO: TREINADOR DA EQUIPE OLÍMPICA 
DO BRASIL REALIZOU PALESTRA EM ATIBAIA

Sérgio Marques do Minas Tênis Clube é treinador de Fernando Scheffer, medalha de bronze nos Jogos Olímpicos de Tóquio neste ano nos 200 
metros livres e de outros atletas. No último dia 3 de setembro, ministrou palestra aos atletas da equipe da natação de Atibaia

Sérgio Marques durante atividade com os atletas Os técnicos Felipe Nunes, Sérgio Marques e Paulo de Camargo

levisão”, afirmou Felipe Nunes, 
técnico de natação de Atibaia.

Marques falou da importân-
cia que a Olimpíada tem para 
incentivar a prática esportiva: 
“essa época de Jogos é muito 
importante para fomentar o es-
porte em nosso país, inclusive 
aqui foi uma troca de experiên-
cia grande”.

Sobre a participação do Bra-
sil: “foi uma representatividade 
muito interessante, melhor do 
que no Rio, um feito histórico 
com a medalha de ouro da Ana 
Marcela, mais duas de bronze”.

E a natação paralímpica: 
“espetacular, o Brasil cada vez 
melhor, o Daniel Dias encerrou 
a carreira deixando seu legado 
e a base muito forte. O Gabriel 
Bandeira treinava com a gente 
no Minas, detectamos que tinha 
um déficit de atenção e hoje ele 
treina no Praia. Ficamos felizes 
por que participamos de um pe-
dacinho do processo dele e aí a 
conquista é de todos”. Bandei-
ra conquistou 1 ouro, 2 pratas 
e 1 bronze paralímpico.

O futuro da natação brasilei-
ra: “está numa crescente, a base 
forte, tem muita gente pratican-
do. Se conseguir aumentar os 
praticantes, de federados, a gen-
te consegue chegar, não deve-
mos nada a nenhum país, temos 
bons profissionais, é preciso me-
lhorar um pouco a estrutura”.

Marques deixou uma men-
sagem final: “que a natação seja 
um exemplo para a vida, Ati-
baia tem um potencial grande, 
cidade maravilhosa, se a Pre-

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO
PALMEIRAS ATIBAIA ENFRENTOU

A UNIDADE DE ITATIBA

Os garotos em ação em Itatiba
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feitura continuar o projeto fo-
mentando a natação nas esco-
las vai ser muito bem servida 
pela frente”, finalizou.

Para os treinadores de Ati-
baia esse contato só incentiva os 
atletas a treinarem ainda mais: 
“a criançada há cerca de vinte 
dias estava vendo o Sérgio na 
televisão e agora ele está aqui na 
sala de aula é fantástico. Quan-
do ele estava no Pinheiros man-
damos uma atleta nossa, a Nico-

le, que foi campeã brasileira no 
costas e isto aproxima demais”, 
finalizou Paulo de Camargo.

“Vão entrar na piscina mais 
motivados, ouvir palavras de 
incentivo de uma pessoa des-
se gabarito não tem nada me-
lhor. Se aparecer algum atleta 
que tenha talento para integrar 
uma equipe profissional porque 
não a melhor do país, que hoje é 
dirigida por ele”, finalizou Fe-
lipe Nunes.


